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ЖЕЛАНИЕ ПОМОГАТЬ ЗАЛОЖЕНО ПРИРОДОЙ
Добровольцы Союза 
женщин России со все
го Всеволожского райо
на подвели итоги рабо
ты, обменялись опытом, 
продемонстрировали 
творческие и кулинар
ные таланты на ежегод
ном отчетном меропри
ятии.

Активное участие в событии 
приняли представительницы За-
невского поселения. Торжествен-
ный вечер проходил в русской 
фольклорной тематике, и все де-
легации подготовили образы в на-
родном стиле. Подбирая наряды, 
наши землячки вдохновлялись бе-
регинями – духами- хранителями 
природы и домашнего уюта из 
славянской мифологии. Красно- 
белые платья они дополнили цве-
точными венками, а на сцену вы-
ходили с куклами ручной работы, 
изображающими этих загадочных 
персонажей древних легенд.

Коллективы удивляли не только 
яркими костюмами, но и мастер-
ством приготовления блюд нацио-
нальной кухни, которые украсили 
каждый стол и стали важной ча-
стью презентаций команд.

И все же главная визитная 
карто чка каждого женсовета – 
это постоянный усердный труд на 
благо соседей, соотечественни-
ков из регионов, охваченных бо-
евыми действиями, и защитни-

ков, сража ющихся на полях СВО. 
Уполномоченный по правам ре-
бенка в Ленинградской области 
и председатель областного отде-
ления организации Татьяна Тол-
стова отметила, что на данный 
момент местные формирования 
занимают флагманские позиции 
среди коллег во всем субъекте.

На официальной церемонии 
добровольцам вручили награды. 
Благодарственные письма получи-
ли руководитель заневского отде-
ления Союза женщин России Ма-

рина Кондратьева и член объеди-
нения Надежда Хабарова.

Признание успехов наших об-
щественных деятелей законо-
мерно, ведь даже на фоне высо-
ких показателей района их про-
дуктивность заметно выделяется, 
а рабочие процессы максималь-
но отлажены: в активе состоит 
121 человек, в Янино-1, Кудрово 
и Суоранде открыты четыре точ-
ки для изготовления маскировоч-
ных сетей и наборов для сухо-
го душа, и волонтеры приближа-

ются к отметке 
в 1 000 камуф-
ляжных полотен. 
Важно упомя-
нуть, что вся по-
мощь оказыва-
ется адресно, 
благодаря на-
лаженным кон-
тактам с зем-
ляками, выпол-
няющими зада-
чи специальной 
военной опера-

ции. Такой под-
ход позволяет 
создавать за-
щитный мате-
риал в том коли-
честве, разме-
рах и цветовом 
исполнении, ко-
торое требует-
ся в конкретных 
условиях. Боль-
шой опыт нако-

плен также в сфере формирова-
ния и отправки гуманитарных гру-
зов. Например, в этом году посыл-
ки дошли до многодетных семей 
Авдеевки, жителей Курской обла-
сти и бойцов на разных участках 
фронта. Кроме того, появилась 
традиция ежемесячно навещать 
раненых воинов в госпиталях и уго-
щать домашней едой.

Словом, 2024-й для женсове-
та малой родины вышел крайне 

насыщенным: удалось не толь-
ко продолжить применять прове-
ренные практики, но и запустить 
новые инициативы, привлечь еще 
больше неравнодушных граждан 
в свои ряды.

Поздравляем наших отваж-
ных помощниц с заслуженными 
наградами, благодарим за бес-
корыстный труд и желаем еще 
больших успехов в благородной 
миссии!
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СИЛА НАЧИНАЕТСЯ С ЕДИНСТВА
Казаки, матрешки и обереги – 4 ноября мест
ные жители познакомились с традициями раз
ных наций и обратились к корням русской 
культуры.

В КДЦ «Заневский» в Янино-1 
развернулся муниципальный фе-
стиваль «Мы вместе». Празднич-
ные мероприятия стартовали с са-
мого утра с мастер- класса по рус-
ской песне, где гостям рассказали 
об особенностях исполнения ком-
позиций и их отличии от эстрадно-
го вокала, и завершились вечер-
ним концертом. К такому форма-
ту проведения торжества в ДК об-
ратились впервые.

В полдень желающих проверить 
эрудицию ждали на этнографиче-
ском диктанте. Для людей средне-
го и старшего возраста заготовили 

30 вопросов нескольких уровней 
трудности. Для подраста ющего 
поколения – 20 заданий одинако-
вой сложности. В основном тема-
тика касалась народных обычаев, 
встречались также пунк ты, посвя-
щенные истории России и Ленин-
градской области. Среди получив-
ших сертификат о прохождении 
интеллектуального состязания 
были и представители местно-
го самоуправления. Наш депутат 
и председатель общества ветера-
нов Заневского поселения Анна 
Кирсанова с удовольствием при-
соединилась к инициативе. Кудров-

чамам тоже предоставили возмож-
ность оценить знания.

Нашлось место и деко ра тивно- 
прикладному творчеству. Гости по-
ближе познакомились со стилем 

гжель и выполнили аппликацию. 
А еще приготовили из соленого 
теста архангельские пряники. На 
своей родине подобные угощения 
в виде фигурок животных служили 
не только лакомством, но и обере-
гом, который приносит силы, здо-

ровье и успех. К слову, накануне 
участники детской игровой про-
граммы «Россия – это мы» украша-
ли национальные матрешки.

Ну и куда же без танцев? Жи-
тель городского поселка Грачья 
Хачатрян и воспитанницы его сту-
дии «Нрэни» (Гранатовое дерево.  – 
Прим. ред.) дали урок хореогра-
фии. Присутствующие выучили три 
армянских танца, существующих 
не одно тысячелетие, и поговорили 
об их значении. Например, хлопки 
и притопывания – необходимые эле-
менты для отпугивания злых духов.

Хорошенько размявшись, по-
сетители поспешили на мастер- 
класс «Песня коми», а после – на 
выступление петербургского ан-
самбля «Казачья доля». На офици-
альной части с праздником жите-
лей поздравили народные избран-
ники Михаил Сверида и Роман Му-
сенко. Затем со сцены прозвучали 
«Ойся, ты ойся», «Конь мой воро-
ной», «Моя казачка», «Когда мы бы-
ли на вой не», «Ты прости меня род-
ная» и, конечно же, композиция, 
давшая название коллективу «До-
ля, моя доля» авторства кубанско-
го казака Андрея Якимова.

К торжеству присоединились 
и воспитанники творческого лаге-
ря при культурно- досуговом цен-

тре. 2 ноября они дали концерт 
«В семье единой», продемон-
стрировав зрителям успехи, до-
стигнутые за время каникул.

Кудровский креативный лагерь 
не остался в стороне и устроил 
показ мод на праздничном кон-

церте в преддверии Дня народ-
ного единства в ЦКД. Они пред-
стали перед публикой в образе 
русских богатырей, солдат и кос-
монавтов. Не обошлось и без на-
родных костюмов. А ребята из хо-
реографических и вокальных сту-
дий подготовили патриотические 
номера. Мероприятие посетили 
муниципальные депутаты Влади-
мир Гречиц и Наталья Мельнико-
ва. Они передали землякам те-
плые пожелания.

Еще одно мероприятие в честь 
4 Ноября развернулось в про-
странстве «Домик» в «МЕГА Пар-
ке». Участники молодежного сове-
та при администрации МО состя-
зались в межконфессиональном 
квизе «Мы вместе». Интеллек-
туальное противостояние шло 
в формате «Большой игры».

Кроме того, по случаю да-
ты в библиотеке молодого города 
уделили внимание местным народ-
ным умельцам и устроили выстав-
ку картин читательницы Людми-
лы Герасимовой. На работах, вы-
полненных акриловыми красками, 
изображен растительный и живот-
ный мир. Посетить вернисаж мож-
но до конца этого месяца по буд-
ням с 9:00 до 19:00 и по выходным – 
с 11:00 до 17:00. Обеденный пере-
рыв длится с 13:00 до 14:00.

В сельских населенных пун-
ктах тоже организовали тема-
тические мероприятия. В ДК Су-
оранды дети и взрослые читали 
стихи, вспоминали подвиг Дми-
трия Пожарского и Кузьмы Ми-
нина, рассуждали о любви к Ро-
дине и в очередной раз обра-
тились к небезызвестной притче 
«Об отце и сыновьях», которая 
показывает силу сплоченности 
на примере прутьев, что легко 
ломаются по одиночке, но не-
сгибаемы вместе. А в библиоте-
ке Заневки состоялась игровая 
викторина для малышей.

ЗОЖ – ЭТО ПОБЕДА
Центр физкультуры и спорта «Заневский» в третий 
раз принял участников подросткового турнира 
«Футбольная осень».

Отборочные игры стартова-
ли 31 октября. В этот раз органи-
заторы получили заявки от вось-
ми команд. На поле предстояло 

сойтись коллективам из нашего 
поселения, а также из Кировска 
и Санкт- Петербурга.

Юные спортсмены 2009–2010 
и 2011–2012 годов рождения в те-
чение двух дней демонстриро-
вали яркую игру и преодолева-
ли капризы погоды.

Финальные матчи, как и цере-
мония награждения, состоялись 
в начале ноября. Первыми опре-

делились лидеры в младшей воз-
растной категории. Приветство-
вал атлетов глава Заневского МО 
Вячеслав Кондратьев.

– Сегодня мы чествуем побе-
дителей третьего сезона игр, – 
обратился к собравшимся Вячес-
лав Евгеньевич.  – Однако я хочу 
отдать должное всем ребятам без 
исключения. Вы выбрали здоро-
вый образ жизни, а это уже свое-
образная победа. Желаю даль-
нейших успехов в спорте. Верь-
те в себя и никогда не останав-
ливайтесь на достигнутом!

В итоге первое и второе места 
заняли петербургские «Прорыв» 
и «Витязь» соответственно. Хозя-
ева поля оказались на третьей 
строчке рейтинга. Члены команд 
получили кубок и индивидуальные 
медали.

Не остались без внимания и лич-
ные заслуги фут-
болистов. Лучшим 
вратарем признан 
Ярослав Дорский, 
голкипер ФК «Ви-
тязь». Лучшим игро-
ком турнира стал 
нападающий «Про-
рыва» Арарат Кур-
доглян. Руководитель 
МО вручил юношам 
подарки, подготов-
ленные админи-
страцией муници-
палитета.

После коротко-
го перерыва стар-
товали соревно-
вания среди ребят 
старшего возраста. 
В ходе двух полуфи-
налов и завершаю-
щей игры опреде-

лился лидер. Золото турнира доста-
лось местному клубу «Заневский». 
Серебро добыли футболисты из 
«Невы». А бронза отошла «Витязю».

Назвали и особо отличивших-
ся атлетов. Лучший игрок – наш 
земляк Артем Коршунов, а лучший 
вратарь – Николай Дмитриев из пе-
тербургской «Смены».

Поздравляем победителей и же-
лаем новых красивых матчей!

ЛУЧШИЕ ИЗ ЛУЧШИХ
Заневская спортивная школа воспитывает по
истине неординарных личностей, которые про
славляют малую родину на соревнованиях са
мых разных уровней. Так, выдающихся успехов 
достиг 15летний футболист Павел Сенин.

Нападающий местной коман-
ды стал лучшим бомбардиром 
текущего года в категории «Б» 
первенства Санкт- Петербурга 
в платиновой, золотой и се-
ребряной группах. В течение 
2024-го юноша забил 21 мяч. 
Кроме того, спортсмен вошел 
в пятерку лучших бомбардиров 
первенства Северной столицы 

среди ребят 2009 года рождения. 
Причем с учетом категории «А», 
в которой выступают воспитан-
ники школы «Академия "Зенита"», 
клубов «Кировец- Восхождение» 
и других крупных ФК.

Поздравляем нашего юного 
земляка и желаем ему успехов 
в покорении новых спортивных 
вершин!

Этот праздник – не только дань памяти важному историче
скому событию и его героям. Он символизирует сплочен
ность нашего многонационального народа, его консолида
цию вокруг общих ценностей.

Владимир Путин
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МАЛЕНЬКИЕ, ДА УДАЛЕНЬКИЕ
Местные атлеты 2017 года рождения стали фи
налистами футбольного турнира VSEV_CUP, за
няв почетное третье место.

Соперниками воспитанников 
центра физкультуры и спорта «За-
невский» были ученики школ Funny 
из Санкт- Петербурга и «Арткело» 
из Мурино, а также представите-
ли клуба «Пороховчанин».

Несмотря на весьма юный воз-
раст, участники состязаний пока-
зали серьезную игру. Эмоции за-
шкаливали не только у соревную-

щихся, но и у родителей, болеющих 
за своих чад.

Наши земляки продемон-
стрировали хорошую подготов-
ку и сплоченность, оставив свое-
го тренера Дениса Студеникина 
вполне удовлетворенным проде-
ланной работой.

Наградой ребятам стали инди-
видуальные медали и общий кубок.

Фото: https://vk.com/vsevcup

СЫГРАТЬ С ЛУЧШИМИ 
ГРОССМЕЙСТЕРАМИ  
И УВЕЗТИ МОРЕ НАГРАД…
удалось жителям Заневского поселения на ми
нувших выходных.

Со 2 по 4 ноября на всесезон-
ном курорте во Всеволожском 
районе проходил фестиваль по 
шахматам. Открытых областных 
соревнований «Охта Парк chess 
Осень», посвященных Дню на-
родного единства, с нетерпением 
ждали и наши земляки, ведь это 
еще и уникальная возможность 
познакомиться с ведущими ма-
стерами черно- белой доски.

В первый день делегация встре-
тилась с международными гросс-
мейстерами Александром Шима-
новым и Сергеем Ивановым. Участ-
ники сразились с именитыми ма-
стерами в сеансе одновременной 
игры и присоединились к мастер- 
классу. Также профессионалы от-
ветили на самые популярные во-
просы родителей и рассказали 

о тонкостях шахматной психологии.
За три дня заневские спорт-

смены- интеллектуалы выступили 
в региональных турнирах по ра-
пиду, блицу и классике. И, конеч-
но, вернулись с целой коллекцией 
наград. На этот раз на нашем сче-
ту 20 призовых мест: 9 первых, 8 
вторых и 3 третьих.

Подробнее с именами призе-
ров можно ознакомиться, отска-
нировав QR-код:

СОБЫТИЯ

СЕРЕБРЯНЫЙ ТРИУМФ МОЛОДОГО ГОРОДА
Отряд «Молот» Кудровского ЦО № 1 стал при
зером соревнований «Юные патриоты России», 
организованных на базе Гатчинского центра 
детского творчества. На протяжении нескольких 
лет ребята возвращаются только с наградами.

Наши юнармейцы под чутким 
руководством своего наставника 
Татьяны Корниловой, обогнав 15 
групп соперников, заняли второе 
место в младшей категории. Бо-
лее 200 школьников из Всеволож-
ского, Гатчинского, Лодейнополь-
ского, Тихвинского, Тосненского, 
Кировского и Волховского райо-
нов продемонстрировали знания 
в сфере РХБЗ, командообразова-
ния, пожарной безопасности. Ре-
бята также прошли полосу пре-
пятствий, ответили на вопросы по 
медицинской подготовке и ПДД.

Несмотря на то, что в этом го-
ду добавились новые дисципли-
ны, к которым наши земляки не 
готовились, команда оказалась 
на высоте.

Кроме того, кудровчане до-
бились, хороших результатов в 
личных зачетах. Например, Кира 
Сорокина осуществила сборку- 
разборку автомата Калашникова 
за 2,42 минуты, уступив одному 
противнику. Талантливая девочка 
умеет не только быстро выполнять 
норматив, но и делать это с завя-
занными глазами. А Леонид Усов 
принес единственное первое ме-
сто за полосу препятствий.

Успеху предшествовали усерд-
ные тренировки: в штабе подрост-
ки проводят минимум по шесть ча-
сов в неделю. Влюбленные в свое 
дело ученики занимаются на пе-
ременах и даже после уроков, 
с малых лет приобщаясь к патри-
отизму.

Отряд продолжает расти. Сей-
час в нем 48 человек, и это не 
предел. Глядя на опытных пред-
ставителей движения, их млад-
шие братья и сестры проявляют 
желание принимать участие во 
всех активностях. У Татьяны Кор-

ниловой, которая к тому же  яв-
ляется местным депутатом, есть 
идея создать в Кудрово Дом 

юнармии, где будут проводиться 
совместные мероприятия с са-
мостоятельно сформированны-
ми командами из разных мест-

ных школ. Инициативу уже под-
держал глава поселения Вячес-
лав Кондратьев.

– К нам в отряд просится моло-
дежь из других учреждений, а мы 
физически не можем взять, – по-
делилась Татьяна Алексеевна.  – 
Но, если наберутся группы в дру-
гих заведениях, у нас появится 
повод встречаться и заниматься 

вместе. В перспективе масштаби-
ровать патриотическое движение. 
У нас очень много хороших детей, 
которые к этому тянутся.

МЕЧТЫ ДОЛЖНЫ СБЫВАТЬСЯ!
Особенно в детский 
день рождения. В этом 
убеждены в Комитете 
правопорядка и безо
пасности ЛО. Ведомство 
поделилось доброй исто
рией о четырехлетнем 
Федоре из Кудрово.

Ребенок живет напротив 154-й 
пожарной части «Леноблпожспа-
са» и часто наблюдает за рабо-
той огнеборцев, их ежедневными 
тренировками, а также за тем, как 
открываются ворота и выезжают 
машины со спецсигналами, спе-
шащие на помощь. Он очень хо-
тел познакомиться с настоящими 
спасателями и посидеть в крас-
ном служебном транспорте.

Мама мальчика Наталья реши-
ла воплотить мечту в реальность 
и обратилась в местное депо. 
И вот заветное желание испол-
нилось. Помогали в этом деле ин-
женер Михаил Князев, инструк-
тор Анастасия Сафоева и де-
журный караул, которые ярко 
и красочно рассказали малышу 
о своей профессии и дали почув-
ствовать себя водителем настоя-
щей автоцистерны.

Помимо знакомства с кумира-
ми, Федор получил от родитель-
ницы мини-версию рабочей ма-
шины, а укротители пламени по-
дарили тематические раскраски 
и, конечно же, сладости.

В своей группе Комитет поже-
лал юному пожарному здоровья, 
счастья, успехов и везения в этот 
прекрасный праздник! Редакция 

«Заневского вестника» присое-
диняется к поздравлениям. Пусть 
череда ярких событий в жизни 
малыша не прекращается.

15 ноября 2024 № 44 (705)



ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

4

СОЦИУМ

НА ПУТИ ДАЛЬНЕЙШИХ ПРЕОБРАЗОВАНИЙ
Два месяца как отгремели выборы в совет де
путатов. Новый созыв сформирован и уже дав
но приступил к выполнению своих обязанностей. 
Кроме того, наши парламентарии одними из 
первых в районе определили руководителей МО 
и администрации. Все, наконец, выдохнули и вош
ли в рабочую колею. Теперь в спокойной обста
новке можно обсудить планы на ближайшие го
ды, а заодно подвести итог прошедшей «пяти
летки». Собеседником «ЗВ» стал глава Занев
ского поселения Вячеслав Кондратьев.

ХОРОШИЕ ТЕМПЫ ДЛЯ ВСЕХ
– Вячеслав Евгеньевич, за про

шедшие пять лет все ли наме
ченные проекты удалось вопло
тить в жизнь?

– Те планы, которые мы строи-
ли по предыдущим пяти годам ра-
боты, они по факту полностью ре-
ализованы. В частности, было на-
мечено проектирование Дома 
культуры, и оно завершено.

Глобально хотели, чтобы про-
должилось поступательное раз-
витие поселения и строительство 
плавно переместилось из Кудро-
во в Янино-1. Это тоже исполнено. 
Уверен, еще год-два и наш адми-
нистративный центр получит ста-
тус города. Неоднократно мы пе-
ресматривали генеральный план, 
и в итоге он обрел нужный облик 
с учетом современных реалий.

Активно велась работа по ис-
полнению наших полномочий 
в сфере благоустройства и стро-
ительства дорог. Здесь, призна-
юсь, остался незавершенным 
проект по расширению Голланд-
ской улицы. Однако его реализа-
цией изначально занимался не 
муниципалитет. Задача была воз-
ложена не на нас, но, скорее все-
го, нам придется включаться в эту 
работу и завершать ее самим, 
поскольку модернизация данного 
участка крайне важна.

– Если не отходить от темы, 
то в сфере развития улично 
дорожной сети какие преобра
зования ждать жителям в бли
жайшие годы?

– Сейчас одна из важнейших 
задач, которая стоит перед нами, 
это строительство новых дорог 
в Янино-1. В 2025 году надеемся 
начать проект обустройства про-
езда в Военном городке с после-
дующим выходом на Голландскую. 
Это будет еще одна сквозная до-
рога, которая позволит людям пе-
ремещаться в границах поселка, 
не выезжая на Колтушское шоссе.

– Коснемся социальной ин
фраструктуры. Муниципалитет 
неоднократно становился ли
дером по вводу детских садов 
и школ. Благодаря чему удалось 
достигнуть таких результатов?

– Это не совсем наша заслу-
га, хотя работу начинали местные 
специалисты на стадии проекти-

рования, а областного прави-
тельства. Мы выстроили продук-
тивное взаимодействие. Это во 
многом и стало залогом того, что 
в поселении практически ежегод-
но открываются новые образо-
вательные учреждения. Призна-
телен лично губернатору Алек-
сандру Дрозденко и Комитету по 
строительству 47-го региона.

Например, в Янино-1 букваль-
но в ближайшие недели будут вво-
диться детсад и школа. Мы уже ви-
дим, что подрядчик на заверша-
ющей стадии работ, выполняется 
внутренняя отделка помещений, 
так что не за горами открытие.

Хорошие темпы показывает, 
конечно, Кудрово. Та острая на-
пряженность в плане обеспече-
ния детей местами в садах и шко-
лах, которая наблюдалась в нача-
ле развития населенного пункта 
как города, снялась.

Наличие развитой социальной 
инфраструктуры – та важная со-
ставляющая, благодаря которой 
место, где мы живем, может счи-
таться удобным.

В этом смысле большим дости-
жением и оценкой нашей рабо-
ты считаю, что Кудрово несколько 
лет подряд признается Минстро-
ем самым комфортным малым 
городом России. Для меня лич-
но большое значение имеет так-

же тот факт, что у нас состоялось 
празднование Дня Ленинград-
ской области. Тоже своего рода 
признание. Более 70 000 человек 
посетили торжество. Это говорит 
о том, что Кудрово настолько удо-
бен, что в его пространстве мо-
жет проживать и проводить вре-
мя такое большое число людей.

«ЖИТЬ ЗДЕСЬ КОМФОРТНО!»
– К вопросу о численности 

населения. Не секрет, что жи
лые комплексы молодого горо
да с некоторых пор именуют 
«человейниками». Как относи
тесь к такому названию?

– Сначала воспринимал нега-
тивно, но сейчас смотрю на это 
иначе. Что такое «человейник»? 
Если проводить аналогию с мура-
вейником, то можно сказать, что 
это место, где живет много трудо-
любивых людей, где отлажены все 
процессы, где все функциониру-

ет автономно, что делает такую 
локацию привлекательной.

И те оценки, которые выдают 
федеральные эксперты, это под-
тверждают.

Я сам, как кудровчанин, за-
являю: «Жить здесь комфортно!» 
Посмотрите, тут же каждый квар-
тал, как маленький город с пе-
карнями, салонами, продуктовы-
ми магазинами, кафе. Все под 
рукой. Сейчас никуда из Кудро-
во не хотел бы переезжать.

Более того, в числе моих со-
седей – не по дому, по населен-
ному пункту – сотрудники област-
ного правительства, ЗакСа, раз-
личных ведомств, надзорных ор-
ганов. И от всех слышу только 
положительные отзывы о прожи-
вании здесь.

– Тем не менее есть и про
блемы.

– Конечно! Есть сложности 
с парковками. В ближайшее 
время администрация займется 
проектированием дополнитель-
ных мест и площадей для фор-
мирования стоянок. Это одна из 
первостепенных задач, которые 
я поставил перед отделом архи-
тектуры.

Кроме того, благодаря мас-
штабной работе наших юристов 
сейчас в муниципальной соб-
ственности появляются участ-
ки для размещения разных объ-
ектов – административных и со-

циальных. В частности, создаем 
проект ФОКа возле сквера «Ко-
сая гора». Такое учреждение не-
обходимо городу. Здесь есть ДК 
с филиалом в «МЕГА Парке», би-
блиотека, школа искусств, а вот 
собственного спортивного объ-
екта не хватает.

– Вы упомянули «Косую го
ру». Это один из самых замет
ных проектов благоустройства 
на территории за последние 
годы. Как оцениваете работу 
в этом направлении в целом 
по поселению?

– Положительно. Многие участ-
ки из заросших сорняком пусты-
рей превратились в современные 
места отдыха. У нас появился про-
сторный сквер «Семейный» на-
против стадиона в Янино-1, пре-
образилось пространство меж-
ду Новой и Кольцевой улицами, 
где теперь «Тихое место», опять 
же «Косая гора», «Уголок Кудро-
во». Следующим будем приводить 
в порядок пространство между 
амбулаторией «Заневский пост» 
и Военным городком, 65, и зону 
вдоль Безымянного ручья в Кудро-
во. Поекты выберут жители в хо-
де голосования. Это мы перечис-
лили объекты в рамках програм-
мы «Формирование комфортной 
городской среды». А ведь, поми-
мо них, ведется постоянная ра-
бота по преобразованию прочих 
территорий. Например, возведен 

уютный сквер за амбулаторией 
в административном центре. Не 
забываем и про деревни: в Суо-
ранде появился новый ДК, спорт-
площадка. Параллельно продол-
жаем реконструкцию парка «Ок-
кервиль».

Отдельно скажу, сейчас го-
товим к открытию специальное 
учреждение, в ведении которо-
го будут находиться все зеленые 
насаждения муниципалитета. 
Важно, чтобы этим занимались 
люди с профильным образова-
нием, компетенциями и знания-
ми. Предварительно определи-
лись с кандидатурой руководи-
теля. Это человек, который отлич-
но знает территорию и обладает 
всеми нужными навыками. Плани-
руем, что с 1 января 2025-го ор-
ганизация начнет работу.

ДВИЖЕНИЕ ТОЛЬКО ВПЕРЕД
– Вячеслав Евгеньевич, вы 

не раз говорили о том, что Яни‑
но‑1 рано или поздно станет го‑
родом. Уточните, пожалуйста, 
какую подготовительную рабо‑
ту необходимо провести муни‑
ципалитету, чтобы населенный 
пункт получил новый статус?

– Начнем с того, что числен-
ность населения Янино-1 уже до-
статочная для этого. Однако не-
обходимо увеличить количество 
новых школ и детсадов. Нам нуж-
но больше благоустроенных про-
странств, бульваров, проспектов, 
улиц и дорог. Это вся та работа, 
о старте которой я говорил ранее. 
Она уже ведется.

При этом уже есть предприя-
тия, которые дают возможность 
собирать налоговую базу, что по-
зволяет будущему городу иметь 
свою хорошую доходную часть.

Кроме того, прямо сейчас идет 
процесс передачи в госсобствен-
ность Ленинградской области трех 
участков, предназначенных для 
возведения полиции, пожарной 
части и поликлиники. Конечно, все 
эти объекты должны быть в городе.

Смена статуса Янино-1 – это 
важный шаг на пути дальнейших 
преобразований. Я здесь родил-
ся, всю жизнь живу и заинтересо-
ван в том, чтобы населенный пункт 
вместе со всем Заневским посе-
лением развивался и процветал.
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ВРЕДНЫЕ ВЕЩЕСТВА НЕ СКРОЮТСЯ
В Кудрово и Янино1 появились автоматические 
станции мониторинга воздуха.

Сооружения, расположенные 
возле поликлиники и муниципаль-
ного стадиона предназначены для 
сбора данных по содержанию ам-
миака, сероводорода, оксидов и 
диоксидов азота, оксидов углеро-
да, диоксидов серы. Кроме того, 
они позволяют измерять общую 
концентрацию пыли и исследовать 
ее фракции. Все это является ба-
зовыми показателями.

Объектам присвоены IP-адреса, 
и вся полученная информация посту-

пает непосредственно в Комитет по 
природным ресурсам 47-го регио-
на. При превышении предельно-до-
пустимых концентраций система по-
даст сигнал.

Фиксируется также темпера-
тура воздуха, направление и ско-
рость ветра, что в случае необхо-
димости поможет в поиске источ-
ника загрязнения.

Сейчас идет процесс приемки 
выполненных работ заказчиком – 
Агентством природопользования. 

Следующим этапом станет заключе-
ние госконтракта с лицензированной 
организацией, которая в соответ-
ствии с законодательством будет вы-
полнять работы по сличению данных, 
полученных со стационарного поста 
и результатов лабораторных иссле-
дований отобранных проб воздуха. 
Это необходимо, чтобы подтвердить, 
что новое оборудование функциони-
рует верно. 

Отбирать пробы в любую пого-
ду позволяет система охлаждения и 
отопления, а от вандалов пункты за-
щищает сигнализация.

Станции неприхотливы в обслу-
живании и практически не требуют 
вмешательства человека. Специа-
листам необходимо лишь раз в ме-
сяц появляться на месте для замены 
фильтров и ежегодно проводить по-
верку оборудования.

Работы ведутся в рамках созда-
ния региональной сети мониторин-
га атмосферного воздуха в соответ-
ствии с государственной програм-
мой «Охрана окружающей среды 
Ленинградской области».

Напомним, объекты установили 
после многочисленных обращений 
во всевозможные инстанции от депу-
татского корпуса и администрации 
Заневского поселения, а также жи-
телей по поводу едкого запаха в на-
селенных пунктах.

ПОДАРОК ОТ КОМАНДЫ 47
В Ленинградской области женам и детям участ
ников спецоперации полагается сертификат 
на различные виды услуг и товары ко дню рож
дения.

– Его примут в 90 магази-
нах: от маркетплейса до про-
дуктовых, книжных и косметиче-
ских магазинов. А можно при-
обрести билеты в кино или те-
атр, – отметил губернатор ЛО 
Александр Дрозденко. – Благо-
дарю добровольцев #мывме-

сте за личную доставку подар-
ков с улыбкой и поздравлениями 
тем, кому сейчас особенно нуж-
на поддержка.

Документы именинникам вру-
чаются на торжественных меро-
приятиях, а также волонтерами 
в адресном порядке.

СПРАВКА ОБ УЧАСТИИ В СВО –  
НА «ГОСУСЛУГАХ»

Новый сервис позволя
ет военнослужащим 
и членам их семей по
лучить документ онлайн.

Ответ появится в личном кабине-
те в течение четырех рабочих дней. 
При необходимости уточнить дан-
ные, срок составляет до 30 дней.

Кроме того, по-прежнему спра-
вки оформляются в воинских ча-
стях, военкоматах и в многофунк-
циональных центрах.

СОЦИУМ

Депутат Заневского поселения Евгений Перов 
провел личный прием граждан. К диалогу под
ключились замглавы администрации по социально 
эконо мическому развитию Ирина Бенера и пар
ламентарий Наталья Мельникова. На этот раз 
за помощью обратились четверо. Как всегда, 
большинство вопросов – про дороги, ЖКХ и бла
гоустройство.

КНС ищет хозяина
Первое обращение – о дав-

ней проблеме с бесхозяйным 
участком канализационных се-
тей на Рябиновой улице, 5, в Яни-
но-2. Ресурсоснабжающая орга-
низация «Колтушские инженер-
ные системы» готова принять 
на свой баланс «ничейную» на-
сосную станцию, включить в та-
риф затраты на ее обслужи-
вание. Но самостоятельно сде-
лать это не вправе: препятству-
ют бюрократические барьеры. 
Евгений Васильевич пояснил, что 
полномочия по сфере водоотве-
дения принадлежат Комитету по 
ЖКХ Ленобласти. Сначала ве-
домство должно согласовать акт 
техсостояния объекта, только по-
том ООО «КИС» сможет забрать 
под свое крыло сиротливую КНС. 
Но согласование уполномочен-
ный орган не производит. По 
словам депутата, администра-
ция Заневского поселения гото-
вит обращение уже на имя зам-
преда правительства ЛО по ЖКХ 
Евгения Барановского с прось-
бой определить порядок работы 
по данному вопросу. Это долж-
но ускорить затянувшийся про-
цесс, а пока жителям вновь при-
дется ждать.

Дорогам – знаки
На встрече прозвучала очень 

актуальная просьба поставить 
дорожные знаки приоритетно-
сти и ограничения скорости 
в Суоранде, Янино-2 и Хирво-
сти. Дело в том, что из-за пробок 
на Колтушском шоссе водители 
стремятся объехать затор через 
местные населенные пункты. За-
частую такие автолюбители не от-
личаются вежливостью на узких 
поселковых дорогах. Недавно это 
даже привело к аварии. Установ-
ка ограничительных знаков сде-
лает обстановку безопаснее.

Домам – стабильное 
электричество
Кроме того, жителей беспоко-

ят недавние длительные отключе-
ния электроэнергии. Евгений Пе-
ров сообщил, что по данному во-
просу совместно с «Россетями» 
проводилось обследование и са-
нитарная рубка веток, но не вез-
де работы выполнены до конца. 
В организацию будет направле-
но письмо с просьбой дообсле-
довать линии и спилить оставши-
еся ветки, чтобы в дальнейшем 
исключить повторные аварийные 
обесточивания.

Пенсионерам – досуг
Также землякам Евгения Васи-

льевича очень хочется, чтобы на 
территории ДК в Суоранде уста-
новили беседку, скамейки и шах-
матные столы для досуга пожилых 
людей. Народный избранник поо-
бещал оказать содействие в бла-

гоустройстве такой зоны.

Почтовый коллапс
Были озвучены и социальные 

вопросы. Один из них – перебои 
в доставке корреспонденции.

Стоит отметить, что нехватка 
почтальонов и в целом кадровый 
голод «Почты России» наблюдает-
ся по всей стране, причем дав-
но. Причина – низкая оплата тру-
да работников и нанизывание до-
полнительных обязанностей. Про-
блема даже не местного уровня, 
а федерального. Главный по-
чтамт, к великому разочарова-
нию провинциальных россиян, 
разрешить эту ситуацию до сих 
пор не может. В результате не-
мало населенных пунктов оста-
лись не просто без отделений, 
но и без сотрудников, доставля-
ющих письма. По опыту Ленобла-
сти и других регионов, в некото-
рых деревнях квитанции попро-
сту бросают пачками в местные 
магазины или сельские клубы. 
С «почтовым» застоем, напри-
мер, столкнулись населенные 
пункты в Гатчинском и Выборг-
ском районах. Благо, пока эта 
участь Суоранду не настигла.

Все обращения граждан окру-
га № 2 задокументировали и по-
ставили на контроль.

У вас тоже есть вопросы к на-
родным избранникам? Можете их 
задать на приеме. Расписание 
и контакты ищите в предыдущем 
цветном выпуске «ЗВ» от 1 ноября 
или в группе «Заневское город-
ское поселение» в ВК.

ЧТО БОЛИТ У ДЕРЕВНИ?

 Бесхозяйную канализацию на Рябиновой в Янино-2  
готовы «приютить», но есть нюанс

На прием к Евгению Перову жители приходят не только  
за решением насущных проблем, но и за теплой беседой
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СОЦИУМ

О ПОДДЕРЖКЕ БИЗНЕСА  
И ОБЩЕСТВЕННЫХ ИНИЦИАТИВ
Глава Заневского по
селения Вячеслав Кон
дратьев поделился ито
гами ноябрьского при
ема граждан в своем 
блоге в соцсети «ВКон
такте»:

– Так сложилось, что в основ-
ном люди обратились за помо-
щью в решении земельных во-
просов.

У Натальи Леонидовны Бурун-
дуковой в собственности есть 
сельхозземля, но женщина хочет 
изменить ее назначение. Я по-
просил подключиться к приему 
профильных специалистов – на-
чальника отдела архитектуры 
Ксению Шумилину и начальника 
сектора землепользования Алек-
сея Боровика. Объяснили Ната-
лье Леонидовне, как проходит 
процедура изменения назначе-
ния земельного участка. Все не-
обходимые документы женщина 
уже собрала. Теперь нужно на-
писать заявление и ждать заклю-
чения комиссии и областных спе-
циалистов.

Непростой вопрос у предста-
вителей фабрики по производству 
спецодежды из Кудрово. В 2017 го-
ду предприниматели арендовали 
участок в населенном пункте, ко-
торый тогда еще был деревней, 
разместили на нем цех. Позднее 
арендовали соседний надел, где 
проложили канализационные се-
ти. В 2020-м Кудрово получил ста-
тус города – арендная плата уве-
личилась. Нагрузка для фабри-

ки оказалась большой, сейчас 
накопился большой долг. Однако 
руководство предприятия плани-
рует расширяться и строить еще 
один объект.

Производство важное и нуж-
ное. Мы должны поддерживать 
оте чественную легкую промыш-
ленность, особенно в такое не-
простое время, как сейчас. Но 
и свои обязательства предпри-
ниматели тоже должны выпол-
нять. Попросил глубже изучить во-
прос специалистов нашей адми-
нистрации. Постараемся найти 
какой-то компромисс.

Принял также участников объ-

единения «Северный человек». 
Молодые люди рассказали, что 
организация охватывает раз-
ные виды деятельности, в част-
ности оказывает помощь участ-
никам и ветеранам СВО, прово-
дит спортивные мероприятия для 
детей и взрослых. Обсудили воз-
можность сотрудничества в де-
ле сбора и отправки гумпомощи 
бойцам и мирным жителям. По-
ступило также интересное пред-
ложение организовать занятия 
НВП для наших юных жителей. Все, 
что на пользу подрастающему по-
колению, приветствуется в нашем 
муниципалитете.

О ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ – 
НАГЛЯДНО
Новую энциклопедию для молодежи представи
ли кудровчанам.

Как рассказать о подвиге на-
ших прадедов, чтобы не запу-
тать? Подрастающее поколение 
зачастую слышит на уроках: «во-
енным давали зарплату 100 руб-
лей» или «в бою было уничтоже-
но десять "Тигров"». Это много 
или мало? Как разобраться в де-
талях истории просто и понятно? 
Об этом задумался член Русского 
географического общества, Рос-
сийского союза ветеранов и ли-
тератор Сергей Полонский. Так 
появилась новая книга «10 вели-
ких битв». 12 ноября в ЦКД «Кудро-
во» состоялась ее презентация 
в рамках масштабной героико- 
патриотической экспедиции по 
городам РФ.

Ребятам из юнармейского от-
ряда «Молот» ЦО № 1, кадетам, 
воспитанникам центра культу-
ры и досуга, а также членам мо-
лодежного совета показали, чем 
примечательна энциклопедия. 
В ней подробно разобраны 10 
самых главных сражений, повли-
явших на исход Великой Отече-
ственной вой ны (Сталинградская, 
Курская, Ржевская битвы, опера-
ция «Багратион» и другие). Подача 
информации здесь максимально 

приближена к потребностям со-
временного молодого читателя: 
много иллюстраций, инфографи-
ка, диаграммы, сравнительные 
таблицы и минимальное количе-
ство сплошного текста. Таким об-
разом книгу интереснее изучать, 
а информация визуально воспри-
нимается и запоминается лучше.

Кроме того, как утверждает 
Сергей Полонский, каждая гла-
ва – это готовый реферат, по ко-
торому удобно выполнять школь-
ные задания и проекты.

Главная мысль, пронизываю-
щая всю книгу: «Равнодушие при-
водит к разрушению – нужно це-
нить память самому и напоминать 
об этом окружающим». С ней не 
могли не согласиться присутству-
ющие.

Во время презентации литера-
тор провел викторину с вопроса-
ми о Великой Отечественной. По 
ее итогам юнармеец Анна Баева 
стала победительницей и получи-
ла экземпляр издания с авторской 
подписью.

С энциклопедией «10 вели-
ких битв» можно ознакомить-
ся и в местной библиотеке в про-
странстве «Домик» в «МЕГА Парке».

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ…
Глава местной админи
страции Алексей Гер
дий посетил обновлен
ный сквер «Косая гора» 
в Кудрово и рассказал 
о перспективах разви
тия пространства.

С момента открытия площадки 
после реконструкции по федераль-
ному проекту «Формирование ком-
фортной городской среды» мест-
ные жители спешили оценить пре-
образившуюся зону отдыха. Вот 
и во время рабочего визита Алек-
сея Викторовича здесь оказалось 
многолюдно, и каждый нашел за-
нятие по душе. Молодежь устроила 
товарищеский матч по баскетбо-
лу. На скамейках устроились мамы 

с колясками, 
на качелях – ребята са-

мых разных возрастов, 
на трибунах – болель-

щики, а за столами 
для шахмат – бу-
дущие гроссмей-
стеры.

Руководитель 
поприветствовал 
первых посети-

телей и поделился 
свежими идеями.
– Продолжить нача-

тое благоустройство мож-

но вдоль Безымянного ручья, чтобы была большая, 
красивая рекреационная зона для прогулок. А в сто-
рону улицы Новой у муниципалитета есть почти 20 со-
ток, которые можно использовать для создания спор-
тивного комплекса с тренажерами. Нужно искать воз-
можности софинансирования с правительством Ле-
нобласти или включения проектов в федеральную 
программу «Комфортная городская среда», – отме-
тил глава администрации.

Он также пожелал юным спортсменам здоровья 
и предложил организовать соревнования по подтя-
гиваниям с небольшим призовым фондом. К слову, 
сам Алексей Гердий подтягивается каждый день не 
менее 60 раз.

РОЖДЕННЫМ НА ЗАНЕВСКОЙ 
ЗЕМЛЕ
Администрация поселения приглашает родите
лей на традиционную акцию вручения медалей 
малышам, приуроченную ко Дню матери.

Крохам, появившимся на свет с октября 2023 года по октябрь 
2024-го и зарегистрированным на территории нашего МО, полагает-
ся первая в жизни награда.

Получить памятный сувенир можно в домах культуры Янино-1 (Шос-
сейная, 46) и Кудрово (Строителей, 41а) по следующему графику:

 ■ 18–21 ноября с 9:00 до 20:00;
 ■ 22–24 ноября с 12:00 до 18:00.

С 13:00 до 14:00 – обеденный перерыв.
С собой необходимо взять свидетельство о рождении ребенка 

и справку по форме № 8 или 9, подтверждающую его прописку на 
территории муниципалитета.

НА ПРИЕМЕ У ГЛАВЫ

РЕКЛАМА В ГАЗЕТЕ:
8 (911) 170-06-33
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#СВОИХНЕБРОСАЕМ

ПРОДУКТЫ «С ГРАЖДАНКИ» ДЛЯ НАШИХ РЕБЯТ
Местный депутат Роман Мусенко с супругой Ольгой 
передали 60килограмовую посылку солдатам 

срочникам, служащим на при
граничной территории.

Заневское поселение продол-
жает держать связь с ребятами из 
80-й арктической бригады Ала-
куртти. Это формирование нахо-
дится в полях под Курском в при-
крытии государственной границы. 
Практически все военные – рядо-
вые, сержанты и младшие офице-
ры – это молодые парни, которым 
тоже важно знать, что их любят 

и ждут дома, о них помнят и мо-
лятся в тылу.

– Мы их очень понимаем 
и всегда хотим помочь, – поделил-
ся Роман Евгеньевич.  – Со снаб-
жением там порядок, но с каж-
дым днем погода становится жест-
че: ветра и дожди, сырость и хо-
лод. Когда солдат вдали от кухни 
в опорнике, на задании или в на-
ряде вне подразделения, на сух-
пае долго не протянешь, да и де-
ликатесом его трудно назвать.

На вопрос, в чем они нужда-
ются, от бойцов поступила прось-
ба: по возможности отправить 

 каких- нибудь «гражданских» про-
дуктов питания.

– Конечно, хотелось нашим 
защитникам передать  что-нибудь 
вкусненькое. Исходя из имеюще-
гося ресурса, с Олей составили 
перечень необходимого, выбра-
ли надежных производителей, за-
купили и отправили по списку,  –  
рассказал парламентарий.

Посылка получилась весом 60 
килограммов. Сюда вошли ящи-
ки тушеной говядины, перловой 
каши, шпрот, рыбных консервов, 
а также макароны, супы быстро-
го приготовления, конфеты, пряни-

ки и печенье. Всего – 15 видов наи-
менований.

– Мы уверены, что эти продук-
ты немного скрасят нашим вои-
нам солдатские будни и переда-
дут от всех нас искренний сер-
дечный привет не только на сло-
вах,  – добавил наш земляк.  – Пусть 
ребятам будет уютно и вкусно! 
Пусть они почувствуют домаш-
нюю заботу!

Редакция газеты присоединяет-
ся к пожеланиям. Сил, мужества, 
веры, терпения, и, конечно, ско-
рейшего возвращения домой жи-
выми и здоровыми!

ОНИ ДОЛЖНЫ ЧУВСТВОВАТЬ, ЧТО НЕ ОСТАЛИСЬ ОДНИ В БЕДЕ
Делегация Заневского 
поселения вернулась из 
очередной поездки 
в Курск.

Машина с гуманитарной помо-
щью на этот раз направилась на 
склад одного из монастырей Со-
ловьиного края. Сбор курировал 
наш женсовет, а все необходимое 
для пострадавших доставили пред-
седатель отделения Марина Кон-
дратьева, депутат Евгений Перов, 
замглавы администрации Ирина 
Бенера и местный житель Сергей 
Лоскутов.

Помощь издалека
Эта миссия была запланиро-

вана еще в октябре. Люди еже-
дневно несли пакетами кто что 
мог. Участницы Союза женщин со-
ртировали вещи, чтобы курянам 
потом было легче найти нужное. 
Ночью груз с одеждой, продук-
тами, бытовой химией и другими 
предметами первой необходимо-
сти отправился в долгий путь. Бо-
лее 1 200 километров и 19 часов 
в дороге без остановок. Все это, 
чтобы поддержать наших соотече-
ственников, оказавшихся в труд-
ной ситуации.

В 22:00 члены экипажа прибыли 
к месту назначения, где уже жда-
ли волонтеры.

– Узнав, что мы приехали из Ле-
нинградской области, они удиви-
лись. Почему-то сложилось мне-
ние, что чаще помогают удаленные 
от центральных городов террито-
рии, – отметила Марина Эйновна.

На складе…
После разгрузки коробок ко-

манда решила осмотреть гумани-
тарную базу уже с мыслями о сле-
дующей поездке.

– Там все по полочкам разложе-
но,  – прокомментировал Евгений Пе-
ров.  – Отдельно одежда детская, от-
дельно женская на вешалках, пред-
меты личной гигиены, химия. Сразу 

видно, что в «гардеробе», напри-
мер, уже всего достаточно, да-
же зимнего. А вот полка с зубным 
порошком пустует, на стеллаже 
с влажными салфетками тоже одна 
пачка осталась.

Оказалось, многое сюда привоз-
ят в больших объемах: масло, жид-
кое мыло и прочее. И не просто так – 
это даже удобнее. Уже на месте во-
лонтеры монастыря фасуют содер-
жимое по маленьким бутылочкам 
и пакетикам, формируют индивиду-
альные наборы первой необходимо-
сти, чтобы каждому нуждаю щемуся 
хватило.

Куряне рассказали, что за помо-
щью сюда за день обращаются до 
250 человек. Есть и «трехсотые». Так 
что пункт работает постоянно, и все 
время здесь  что-нибудь требуется.

Что спрашивают люди? Бытовую 
химию, бакалею  –  самое базовое…

– Не просят рафинад, кофе. 
Не потому что не надо, а потому 
что дорого,  – подчеркнула Марина 
Кондратьева.  – Все здесь понима-
ют, в какие времена живем.

В том числе, по словам пред-
седателя Заневского женсовета, 
не хватает масксетей. Не так да-
леко идут бои, и от склада к ли-
нии обороны курсируют конвои – 
им жизненно важен камуфляж от 
врага.

Да, в Курске тоже плетут, но все 
равно этого мало. Поэтому здесь 
рады, когда соотечественники де-
лятся защитными полотнами.

Ну а те, кто не может вложить-
ся материально, приходят сюда 
поспособствовать ручным трудом. 
Собирают наборы, упаковывают 
продукты, разбирают коробки. Да-
же самая маленькая помощь – это 
вклад в общую цель, которая спа-
сает жизни.

Жизнь 
продолжается
Визит гумконвоя 

из Ленинградской 
области в акку-
рат выпал на мест-
ный престольный 
праздник. В мо-
настыре проходи-
ла служба, вокруг 
стен был организо-
ван крестный ход, 
к которому присо-
единились гости из 
Заневского город-
ского поселения. 
А по окончании ли-
тургии наших зем-

ляков благословили 
на обратный путь.

И все здесь шло 
своим чередом. Ря-
дом с обителью по 
обыкновению «по-
куривали» дымохо-
дами жилые дома, 
на балконах – люди 
наблюдали за бо-
гослужебной про-
цессией под звон 
колоколов. По до-
рогам ходил обще-
ственный транс-
порт, светились вы-
вески магазинов, 
кто-то спешил на 
работу. Несмотря 
ни на что, жизнь 
здесь продолжа-
ется, и каждый вы-
полняет свое дело.

– И пусть на 
въезде и выезде 
стоят блокпосты, 

на улицах встречаются военные, 
нет тревожного ощущения «режи-
ма». Этот город живет,  –  резюми-
ровал Евгений Васильевич.

Помогать, так до конца
Конечно, на этом благотвори-

тельная миссия Заневского посе-
ления не заканчивается. Как толь-
ко команда вернулась из Курска, 
стартовал новый сбор. Теперь, по-
бывав в гуще событий, наши добро-
вольцы имеют четкое представле-
ние, в чем куряне сейчас нужда-
ются особенно остро. 

– Вернувшись из рейса, захо-
телось поехать еще раз. Не из лю-
бопытства, а потому что надо, – при-
знался Евгений Перов.  – Я присое-
динился к гумконвою не как депу-
тат, а как грузчик, человек, который 
просто хочет помочь. Чтобы там, 
в Курске, народ не чувствовал се-
бя одиноким в беде. Мы одна стра-
на, и своих не бросаем.

– Хочется сказать огромное 
спасибо тем, кто участвовал в ор-
ганизации поездки, кто приносил 
вещи и продукты, кто паковал ма-
шину – всем нашим неравнодуш-
ным жителям,  –  заключила руково-
дитель женсовета.  –  Будем работать 
дальше.

СПИСОК ДЛЯ СЛЕДУЮЩЕЙ ПОЕЗДКИ:

 –  крупы (греча, рис), макаронные изделия;
 –  сахар;
 –  растительное масло  

(можно большие бутылки);
 –  консервы (мясные, рыбные);
 –  чай, кофе;
 –  кондитерские изделия;
 –  влажные салфетки;
 –  зубная паста, ватные диски, палочки и т. д.;
 –  шампуни, гели для душа, жидкое мыло;
 –  средства личной гигиены для женщин;
 –  моющие средства (порошок в больших упа-
ковках);

 –  полотенца, постельное белье;
 –  сети маскировочные.

Принимают помощь в Кудрово на Европей-
ском, 20/4, в Янино-1 на Кольцевой, 1а, на Яс-
ной улице рядом с пожарной частью и во всех 
точках плетения масксетей на территории За-
невского поселения.
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ГРАФИК ВСТРЕЧ  
ПО ВОПРОСУ ОРГАНИЗАЦИИ 
УКРЫТИЙ В МКД
Администрации Заневского поселения при
глашает инициативные группы многоквар
тирных домов и представителей УК на за
ключительные беседы по созданию убежищ 
в подвалах.

В Кудрово консультации состоятся в офисе админи‑
страции на Европейском, 9/1.

19 ноября в 19:00 проведут собрания с гражданами, 
проживающими по следующим адресам: 

 ■ ул. Венская, д. 5, к. 1;
 ■ ул. Английская, д. 2, д. 5, д. 3, к. 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7;
 ■ ул. Австрийская, д. 4, д. 4, к. 1 и 2; 
 ■ пр. Европейский, д. 11, д. 13, к. 1;
 ■ ул. Столичная, д. 4, д. 4 к. 1, 2, 3, 4, д. 11, к. 1, 2, 3 и д. 14;
 ■ ул. Пражская, д. 11, 13, 15;
 ■ пр. Строителей, д. 20, д. 20, к. 1 и 2;
 ■ ул. Центральная, д. 8, д. 8, к. 1, д. 30, к. 1 и 2, д. 50, д. 52, д. 52, 
к. 1, 2, 3, д. 54, д. 54, к. 1 и 2;
 ■ ул. Ленинградская, д. 7.
21 ноября в 19:00 назначена встреча с представите

лями домов:
 ■ ул. Областная, д. 3, д. 5, к. 1, 2, 3, 5, 6, д. 7;
 ■ пр. Строителей, д. 2, д. 4, д. 6 и д. 16;
 ■ Каштановая аллея, д. 3;
 ■ ул. Ленинградская, д. 9/8;
 ■ ул. Столичная д. 6, д. 6, к. 1, 2, 3;
 ■ пр. Европейский, д. 3, д. 15 и д. 22;
 ■ ул. Пражская, д. 12, д. 14;
 ■ пер. Итальянский, д. 2, к. 1 и 2, д. 4;
 ■ ул. Солнечная, д. 10, к. 1 и 2.
28 ноября в 19:00 состоится беседа с проживающи

ми в МКД по адресам:
 ■ ул. Ленинградская, д. 3;
 ■ пр. Европейский, д. 8, д. 14, д. 14, к. 1, 2, 3, 4, 5, 6, д. 16, д. 18, 
к. 1 и 2, д. 20, к. 1, 2, 3, 4;
 ■ ул. Областная, д. 1, д. 9, к. 1 и 2;
 ■ Каштановая аллея, д. 2;
 ■ ул. Английская, д. 1;
 ■ пр. Строителей, д. 1, к. 1 и 2, д. 3, д. 5, д. 5, к. 1, д. 18;
 ■ Пражская, д. 3, 4, 5;
 ■ ул. Солнечная, д. 12;
 ■ ул. Центральная, д. 8, д. 8, к. 1, д. 30, к. 1 и 2;
 ■ пер. Итальянский, д. 2, к. 1 и 2.

В Янино‑1 площадкой для консультаций выбран КДЦ 
«Заневский» на Шоссейной, 46. 

26 ноября в 19:00 консультация пройдет для жителей 
домов по адресам:

 ■ ул. Кольцевая, д. 8, к. 1, 2, д. 12;
 ■ ул. Голландская, д. 6, д. 8, д. 8, к. 1, д. 10, д. 10, к. 1, 2, д. 15,  
к. 1, 2, 3, 4, 5, 6; 
 ■ 7-я линия, д. 3; 
 ■ ул. Заневская, д. 11;
 ■ ул. Новая, д. 11а, д. 14а, к. 1 и 2, д. 16, д. 16, к. 1 и 2;
 ■ ул. Заводская, д. 18, к. 1 и 2;
 ■ пер. Мельничный, д. 1, к. 1, 2, 3, 4;
 ■ дер. Янино-2, ул. Рябиновая, д. 5.

График также будет размещен управляющими органи-
зациями на информационных стендах в парадных МКД, 
сайтах УК и «домовых» интернет чатах.

25 октября 2024 № 41 (702)

Для вас работает официальный сайт Заневского поселения.  
На главной странице расположена новостная лента, где пред- 
ставлена информация об общественных, культурных, спортив- 
ных событиях, а также о деятельности органов местного само-
управления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения раз- 

мещены в разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети 
«ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp

УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ 
ООО «ЖКК «ЗАНЕВКА»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ: 
 ИНЖЕНЕРА, з/п 70 000 руб.

 ДВОРНИКА, з/п от 40 000 руб. 

Своевременная заработная плата, 
оформление согласно ТК РФ,  
пятидневка, полный соцпакет.

Подробную информацию по трудо-
устройству можно получить по адресу: 

ЛО, Всеволожский р-н, гп. Янино-1,  
ул. Военный городок, д. 71, кв.27.

Тел.: 8 (813-70) 7-83-94   
8 (921) 777-74-50

размер 6х10см

ООО «СМЭУ «ЗАНЕВКА» 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:
 ■  Электромонтера график 5/2,  
зп 70 000 руб.;

 ■  Слесаря АВР график 5/2,  
зп 80 000 руб.;

 ■  Водителя‑машиниста автокрана 
 график 5/2, зп 92 000 руб.

ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ;
ВЫДАЧА СПЕЦОДЕЖДЫ;
ДМС ПОСЛЕ ПРОХОЖДЕНИЯ 
ИСПЫТАТЕЛЬНОГО СРОКА (3 МЕСЯЦА).

Адрес: городской посёлок Янино‑1, 
Заневская улица, 1
+7 (921) 978‑40‑83; +7 (921) 550‑41‑48 
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Я хочу выразить, правда с опозданием, сердечную благодарность наше
му заместителю главы администрации по ЖКХ и благоустройству Владимиру 
Викторовичу Гречицу (Ныне – депутат Заневского поселения. – Прим. ред.) за 
помощь в мучившей меня проблеме.

Год назад сгорела квартира этажом ниже. В результате пожара у меня на 
балконе сильно потрескались окна. Управляющая компания к просьбе заме
нить стекла отнеслась с прохладой, обещая в перспективе рассмотреть за
прос. Но ведь на носу зима, а дожди непрестанно заливают балкон. И я была 
вынуждена обратиться за помощью в администрацию Заневского поселения 
к Владимиру Гречицу. Этот благородный, умный и добрый человек очень бы
стро решил мою большую проблему.

А какой великолепный праздник он и его коллеги из администрации и де
путатского корпуса подарили пенсионерам в День пожилых людей! Столько 
любви, заботы и доброты ощутило старшее поколение.

Думаю, я выражу общее мнение всех, кто присутствовал на торжествен
ном концерте и сидел на чаепитии за радушно накрытыми столами, сказав 
спасибо организаторам за предоставленную возможность встречи и теплого 
общения. Приятно, что о нас помнят, что люди серебряного возраста – в по
ле зрения нашего руководства.

Но есть и просьба – помочь пожилым кудровчанам в посещении экскур
сий по Санк Петербургу, ведь у многих больные ноги. Живем рядом с таким 
прекрасным городом, но мало с ним знакомы.

С искренним уважением, Валентина Николаевна Аветьянц

Мы также с радостью передадим это письмо в совет депутатов Заневско-
го поселения.

В редакцию «Заневского вестника» поступило пись
мо от 86летней кудровчанки Валентины Николаев
ны Аветьянц, выражающей признательность пред
ставителям органов власти за помощь в решении 
вопросов ЖКХ и организацию праздничных меро
приятий ко Дню пожилого человека. По просьбе 
адресанта публикуем текст сообщения.
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